

Optimismus ist die Hoffnung, auf den blauen Himmel hinter den Wolken zu vertrauen.

Gertrud Röthlisberger-Granderrath

Liebe Mäms, gerne hätten wir noch mehr Zeit gemeinsam verbracht.
Wir vermissen Dich sehr. Du bist nicht mehr da, wo du warst, aber überall, wo wir sind.
Deinem Wunsch gemäss haben wir Dich in aller Stille auf Deinem letzten Weg begleitet
und im engsten Familienkreis von Dir Abschied genommen.

Eva Röthlisberger

Irene Stucki-Röthlisberger
mit Cedric und Gaël

Silvia und Marc Schmid-Röthlisberger
mit Cyrill, Sandra, Mathilda, Vinz, Lenard, Rachel, Julien, Corinne, Sophie, Amélie

Traueradresse: Eva Röthlisberger, Melchtalstrasse 8, 3014 Bern